
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  02/03/2021 

 

L’anno duemilaventuno, il giorno due del mese di marzo si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 24/02/2021 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

Presiede l’adunanza il  Vice Presidente Andrea Aiello, assistito, in qualità di 

Segretario, dall'Istruttore Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9,47 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo 

Sardo F. Umberto,  Lucido Roberto,  Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Il Cons. Stabile chiede notizie sulla potatura degli alberi in Via Castellana, ed 

informa inoltre che, sono stati tolti rifiuti ed ingombranti. 

Il Cons. Lo Sardo voleva affrontare il tema sul Regolamento del Decentramento, ma 

preferisce che sia presente il Presidente Teresi, visto che conosce le dinamiche e 

sarebbe meglio confrontarsi con lui. Il Cons. aggiunge che ieri sono state consegnate, 

in maniera simbolica, le chiavi delle 8 Circoscrizioni, notizia appresa attraverso gli 

organi di stampa. 

Si dà atto che alle ore 9,52 esce la Cons. Di Gesù. 

Si dà atto che alle ore 9,53 esce il Cons. Figuccia. 

Il Cons. Palazzo chiede notizie riguardo l’impianto  d’illuminazione a Borgo Nuovo, 

perché è quasi tutto spento;  chiede, inoltre, gli incontri programmatici con AMG ed 

il Presidente Norata della RAP, il quale non riesce ad avere 10 minuti per partecipare 

al Consiglio; noi cittadini paghiamo a fior di quattrini le tasse, commenta in Cons., e 

non fanno il proprio dovere, e chiede un sollecito nel più breve tempo possibile; ha 

chiesto di avere le copie degli inviti fatti alle aziende Municipalizzate, ma ad oggi, 

ancora niente, il quartiere è invaso da rifiuti ed ingombranti; ha intenzione di 

pubblicare le varie risposte delle aziende. 

Si dà atto che alle ore 9,57 entra il Presidente Teresi ed assume la Presidenza. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente Teresi comunica di trovarsi a Largo Pozzillo ed informa il Consiglio 

che sono iniziati i lavori per l’impianto di luce, che dureranno 12/15 giorni; comunica 

inoltre che, si scollegherà solamente per qualche minuto, per motivi istituzionali, e 

che ha delle informazioni da dare al Consiglio. 

Si dà atto che alle ore 9,58 esce  il Presidente Teresi. 

Assume la Presidenza il Vice Presidente Andrea Aiello. 

Il Cons. Lo Sardo in attesa del ricollegamento del Presidente Teresi, voleva 

aggiungere che, nella palestra di Borgo Nuovo proseguono i lavori, anche all’interno; 

i fondi ci sono e non dovrebbero esserci problemi nell’acquisto di arredi. 

Il Presidente Aiello sospende la seduta per cinque minuti, in attesa del rientro del 

Presidente Teresi. 

Si dà atto che alle ore 10,07 rientra il Presidente Teresi che riassume la 

Presidenza. 

Procedutosi alle ore 10,11 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  Aiello 

Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa,  Lo Sardo F. Umberto e il 

Palazzo Daniele. 

La seduta riprende. 

Il Cons. Aiello aggiorna il Presidente Teresi sulle richieste del Cons. Palazzo 

invitando lo stesso a rifare l’intervento. 

Si dà atto che alle ore 10,12 rientra il Cons. Stabile. 

Il Cons. Palazzo ripete l’intervento aggiornando il Presidente Teresi. 

Si dà atto che alle ore 10,14 esce  il Cons. Stabile. 

Il Presidente Teresi risponde che, purtroppo a causa della storia del Regolamento sul 

Decentramento, la macchina del Comune si è bloccata; sarà sua cura, subito dopo il 

Consiglio, telefonare alla segreteria del Vice Sindaco,  per fissare l’incontro con lui e 

con i tre Rappresentanti della Partecipate. 

Il Presidente Teresi evidenzia che ieri si trovava a manifestare con i Presidenti delle 

Circoscrizioni ed alcuni Consiglieri, e si è rammaricato per l’assenza dei Consiglieri 

della V Circoscrizione. 

Il Presidente Teresi sottolinea che, se non si ha l’esecutività della Delibera, una 

programmazione, e quindi non si cambia il Regolamento sul Decentramento, dando 

più potere alle Circoscrizione, non si risolverà mai nulla;  invita i Conss. a continuare 

la battaglia sulla questione in merito al Regolamento. 

Il Cons. Palazzo sottolinea che, la macchina amministrativa del Comune di Palermo, 

si è fermata circa una settimana fa, ma gli incontri erano programmati prima. 



Si dà atto che alle ore 10,20 esce  il Cons. Aiello. 

Nasce un dibattito tra il Presidente Teresi ed il Cons. Palazzo. 

Il Cons. Altadonna contesta al Cons. Palazzo, il voler pubblicare le risposte degli 

inviti delle Partecipate, arrivate sulla casella di posta elettronica del Presidente Teresi, 

evidenziando che si tratta di posta privata. 

Il Cons. Lo sardo voleva intervenire, ma fa notare la presenza di pochi Consiglieri. 

Il Presidente Teresi chiude la seduta alle ore 10,25, per mancanza del numero 

legale. 

 

    Il Segretario                                                                                 Il Presidente 

Pietro Palumberi                                                                            Fabio Teresi         
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